

# Se coloca la primera piedra del proyecto de pavimentación de la Ruta K-20 en Coipué

**Obra de más de 11 mil millones de pesos beneficiará a comunidades rurales entre Curepto y Constitución, mejorando la conectividad, calidad de vida y el desarrollo local.**

En una emotiva ceremonia realizada en el sector de Coipué, se llevó a cabo la colocación de la primera piedra del proyecto de mejoramiento de la Ruta K-20, que unirá las comunas de Curepto y Constitución a través de más de 30 kilómetros de pavimento asfáltico, beneficiando directamente a las localidades de Gualleco, El Macal y Coipué, entre otras.

La actividad contó con la presencia del gobernador regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, el delegado presidencial regional Humberto Aqueveque, el alcalde de Curepto, Fernando Alcántara, el alcalde de Constitución, Carlos Valenzuela, el seremi de Obras Públicas Jorge Abarza, concejales, dirigentes vecinales y vecinos del sector.

El alcalde de Curepto, Fernando Alcántara, destacó la relevancia del proyecto para las comunidades rurales. "Es un día feliz para toda la gente de Coipué y de todas las comunidades aledañas que se van a ver beneficiadas con este proyecto de más de 11 mil millones en esos treinta kilómetros de asfalto que vienen a mejorar la calidad de vida, la conectividad y potenciar el emprendimiento y el turismo. Sin duda después de muchos años de espera de los vecinos, hoy se concreta la postura de la primera piedra".

En la misma línea, el gobernador regional Pedro Pablo Álvarez-Salamanca resaltó el impacto positivo de esta obra. "Estamos muy contentos de participar en esta linda ceremonia de la pos-

tura de la primera piedra, este camino tan anhelado e importante para zonas rurales como Gualleco, Coipué y El Macal. Este es un sector que ha esperado por muchos años esta pavimentación y por fin hoy día hubo humo blanco para este tremendo proyecto. Esto sin duda trae progreso, adelanto, turismo; de manera que desde el Gobierno del Maule en conjunto con el Ministerio de Obras Públicas vamos a seguir impulsando todo tipo de proyectos que hayan en el sentido del desarrollo de comunas rurales".

Por su parte, el seremi de Obras Públicas, Jorge Abarza, enfatizó la importancia estratégica de la Ruta K-20. "Un día muy emotivo ya que nos encontramos inaugurando la puesta en marcha



la obra de la Ruta K-20 que une la comuna de Curepto con Constitución. Es una ruta alternativa, en un futuro, si es que pudiéramos tener un corte de tránsito en la LM-30. Por lo tanto, aparte de un beneficio a las vecinas y vecinos de estas dos comunas, es una obra clave para un sector forestal y agrícola, de pequeña y mediana esca-

la, por lo tanto estamos tremendamente felices de estar en esta actividad".

Este proyecto no solo mejorará la conectividad y seguridad vial, sino que también contribuirá al desarrollo económico y turístico de la zona, marcando un antes y un después en la calidad de vida de las comunidades rurales del Maule.